
Protokoll: 

Anhand einer Präsentation erläutert Herr Karkosch die Entwurfsplanung für die Bereiche der Feste 

Franz in Koblenz-Lützel und des Fort Asterstein. 

Nach Fertigstellung der Entwurfsplanung für den Bereich des Fort Asterstein wird die Stadt Koblenz für 

die Sanierung ebenfalls einen Förderantrag stellen. 

Rm Dr. Kleemann weist darauf hin, dass das Wegeleitsystem die Belange von Fahrradtouristen, die die 

Festungen besuchen möchten, nicht in ausreichendem Maß berücksichtige. 

Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für Fahrradfahrer bzw. Fahrradtouristen ein Rundweg 

eingerichtet werden kann. 

EB 67/Herr Karkosch gibt zu bedenken, dass ein entsprechender Rundweg durch zahlreiche touristisch 

unattraktive Bereiche verlaufen werde. Im Zuge der weiteren Planungen werde auch den Belangen 

von Fahrradfahrern in ausreichendem Maße Rechnung getragen. AM Lütge-Thomas hält es für sinnvoll, 

im Bereich des Hauptbahnhofes einen Übersichtsplan anzubringen, auf dem die verschiedenen 

Festungsrundwege dargestellt sind. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


